

El Servicio Sacerdotal en San Rafael continúa ayudando a la comunidad con su asistencia espiritual



El servicio sacerdotal tiene en nuestro departamento alrededor de “tres guardianes por noche” y un sacerdote, para lo cual se turnan laicos y sacerdotes trabajando intercaladamente dentro de sus posibilidades. Sus integrantes se dedican especialmente a la atención de los enfermos, durante los horarios nocturnos (entre las 22 y las 6). José Pujol, uno de los socios fundadores de este servicio, dialogó con FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael sobre sus tareas.

Afortunadamente, el mundo tiene personas que saben actuar por el bien del prójimo. Tal es el caso de los miembros del conocido como “servicio sacerdotal”, que cuidan enfermos y que existen desde hace 35 años. Además, están “de guardia” con un teléfono al cual los necesitados pueden comunicarse para asistencia espiritual. En caso de ser necesario, concurren con un sacerdote para encontrar esa asistencia. Además, han atendido otras tareas como bautismos de urgencia, lo cual –considera Pujol– “es una parte grata, porque se está ayudando a otra persona”. “No tiene ningún cargo, nos puede llamar cualquier persona desde cualquier lugar y nosotros vamos sin costo”, dijo.

El número ideal de laicos por noche ronda entre tres y cuatro por guardia, a fin de que dos puedan ayudar al sacerdote, y uno o dos que queden atendiendo el teléfono por si fuera necesario. A lo largo del año 2022 se ha visto algo reducido el número, pero hubo una excelente y recordable buena atención durante la pandemia. Más allá de eso, sus labores han sido enormes y muy valoradas a lo largo de más de tres décadas. “En los 35 años que tiene el servicio, llevamos casi 13 mil personas atendidas”, recordó.

Hay tareas que no son para cualquiera, por lo que animarse a llevarlas adelante requiere un enorme espíritu de solidaridad. “Con eso ya tenemos la mitad del camino recorrido, con la predisposición para escuchar al que está necesitado”, señaló.

Las personas que requieran de la ayuda de este servicio sacerdotal, pueden comunicarse al teléfono fijo 4422000, entre las 22 y las 6. Durante el resto del día, se pueden dejar mensajes grabados en el contestador automático.

Rosario Iluminado

Entre las tareas extra que llevan adelante desde el apostolado, está el Viacrucis del Encuentro, los Viernes Santos, y para el 8 de diciembre, Día de la Inmaculada Concepción, un rosario iluminado en el Santuario ubicado en la Isla del Río Diamante. “La idea es que cuando empieza cada cuenta del Rosario, encendemos una antorcha, entonces concluidos los cinco misterios, el público asistente se encuentra rodeado por un rosario iluminado. Es una ceremonia muy emotiva, muy especial por sentirse protegido así por la Virgen, por nuestro Señor”, explicó Pujol.